

26. Februar 2012

Wieder Falschberatungsvorwürfe gegen Postbank

Der Postbank drohen wieder Klagen wegen Falschberatung. 30 Kunden aus Schleswig-Holstein wollen gerichtlich gegen die Postbank vorgehen, wie NDR 1 Welle Nord am Dienstag berichtete. Nach Einschätzung der Anwaltskammer Schleswig-Holstein könnten allein in Norddeutschland hunderte, möglicherweise tausende Kapitalanleger auch anderer Banken betroffen sein.

Quelle: t-online.de (http://nachrichten.t-online.de/klagen-gegen-die-postbank-wegen-falschberatung/id_54181338/index?news)

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)